

La Chine s'oppose à l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du Venezuela



Beijing, 9 août (RHC)- Une porte-parole du ministère des Affaires étrangères a déclaré que la Chine s'oppose à l'ingérence des États-Unis dans les affaires intérieures du Venezuela. Elle a exhorté les États-Unis à cesser leur comportement d'intimidation visant à opprimer arbitrairement l'autre pays.

"Nous devons préciser que, si un parti politique gouverne un pays, il s'agit d'une affaire nationale et cela doit être décidé par son peuple", a déclaré la porte-parole Hua Chunying.

Elle a fait ces remarques après que le président nord-américain Donald Trump a publié lundi un ordre exécutif visant à geler les avoirs du gouvernement vénézuélien aux États-Unis.

"Les paroles et les actes des États-Unis constituent une ingérence flagrante dans les affaires intérieures du Venezuela et violent gravement les normes fondamentales régissant les relations internationales. La Chine s'y oppose fermement", a indiqué Mme Hua Chunying.

Répondant aux avertissements du conseiller étasunien à la sécurité nationale John Bolton à la Chine et à la Russie contre le soutien au gouvernement Maduro, la porte-parole a appelé les États-Unis à tirer des

leçons de l'histoire et à renoncer immédiatement à semer la discorde.

"La Chine est pleinement convaincue que la coopération sino-vénézuélienne se poursuivra comme d'habitude, peu importe l'évolution de la situation", a assuré Mme Hua Chunying .

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/198576-la-chine-soppose-a-lingerence-des-etats-unis-dans-les-affaires-interieures-du-venezuela>



Radio Habana Cuba